

FACE À L'INSÉCURITÉ À MORLAIX, IL EST TEMPS DE RÉAGIR !

À la mi-novembre, j'organiserai une réunion publique à Morlaix afin de discuter des problèmes d'insécurité auxquels sont confrontés les habitants et les commerçants de la ville. Ce moment d'échange sera l'occasion de préciser les préoccupations locales et de réfléchir ensemble aux solutions concrètes qui peuvent être mises en œuvre.

Je suis régulièrement alertée par la préoccupante montée de l'insécurité à Morlaix. Cette nuit encore, deux immeubles ont été visés par des coups de feu, terrorisant les habitants. Les incidents et altercations se multiplient, créant un climat d'inquiétudes croissantes chez les Morlaisiens.

Cette situation est devenue une véritable source d'angoisse pour les commerçants également, qui craignent pour leurs établissements et la pérennité de leurs activités. L'insécurité qui règne dans le centre-ville impacte l'attractivité de Morlaix, fragilisant son dynamisme. Il est clair que des efforts supplémentaires doivent être faits, à tous les niveaux, pour garantir une sécurité plus efficace et visible.

Bien que les effectifs du commissariat aient été renforcés par l'Etat, avec un passage de 51 à 60 policiers nationaux, le manque de caméras de surveillance dans le centre-ville, compétence municipale, et l'impunité persistante des auteurs d'infractions aggravent la situation. En un an à Morlaix, le nombre de crimes et délits est passé de 758 à 804, soit une hausse de 6 %. Un travail doit être mené pour accompagner socialement les personnes en situation de marginalité, ou atteintes de troubles psychiatriques.

C'est dans cet esprit que j'invite vivement les Morlaisiennes, Morlaisiens, et tous les citoyens intéressés à venir partager leurs témoignages et propositions, à une réunion publique mi-novembre, dans un échange constructif avec les professionnels de la sécurité, de la justice, et de la santé. J'ai convié les ministres en charge de ces problématiques : c'est en ayant une démarche interministérielle et collective que l'on pourra trouver des solutions efficaces. J'entamerai, à l'issue de cette réunion, des travaux, de concert avec les autorités locales et nationales, qui se partagent les compétences.

Sandrine Le Feur